

La société [LABORATOIRES THEA](http://www.laboratoires-thea.com) / T : 04.73.98.14.36 (siège à Clermont-Ferrand), spécialisée dans les produits ophtalmologiques, poursuit son développement à l'international. Déjà très implantée en Europe, elle se tourne à présent vers l'Amérique avant la Chine. La société a été fondée en 1994 et compte de nombreuses filiales à l'étranger. 4 ont été ouvertes l'an dernier en Irlande, en Roumanie, au Canada et au Chili. 2 créations sont prévues cette année, en Bulgarie et au Pérou. Une première filiale a été créée en Amérique latine, au Mexique il y a 4 ans et le potentiel de développement est très fort. Les laboratoires sont présents dans 70 pays via des distributeurs. Le but des créations de filiales est de gagner en efficacité. Le CA est passé de 360 M€ en 2015 à 525 M€ l'année dernière. 568 M€ sont prévus cette année. www.laboratoires-thea.com